

AÑO X - NUM. 102

Depósito Legal C. R. 132-58

ALCAZAR DE S JUAN

Sephre. 1964

Información Municipal

Siguiendo la acostumbrada información al vecindario de las obras y problemas municipales, en esta ocasión cabe destacar que se han terminado las obras de la red de alcantarillado de la Avenida de Herencia y calle de Luis Fernández, donde se están dando los permisos a los vecinos para la acometida y uso de tan necesario servicio. Actualmente se están realizando las redes de las calles Manuel Manzaneque y Baslén, que quedarán terminadas en breve plazo.

Ha quedado terminada la pavimentación con riego asfáltico de la calle Manrique de Lara, en su tramo comprendido entre las calles Urosas y Libertad. Es digno de resaltar que esta obra se ha podido realizar gracias a la total colaboración de sus vecinos, que se han hecho cargo de la totalidad del presupuesto.

Ha sido instalada una nueva iluminación con luz central en la calle Cánovas del Castillo, y en la actualidad se está procediendo a instalar este mismo tipo de alumbrado en la calle Isaac Peral.

En el último Pleno del Ayuntamiento han sido aprobados los proyectos de pavimentación con riego asfáltico de las calles Dr. Alberca Lorente (primer tramo), Plaza del Progreso, Trinidad, San Antón y Medallas, en todas las cuales se procederá, además, a la sustitución de las antiguas tuberías de agua potable por otras nuevas de fibrocemento.

En el último y recientemente fallado Concurso de Embellecimiento, Alcázar de San Juan ha obtenido el importante premio de 15.000 pesetas del Jefe Provincial del Movimiento, quien viene a reconocer la labor que en orden a la transformación de los aspectos de nuestra ciudad se ha venido realizando.

En cuanto a la marcha del Polígono «ALCES» me cabe la satisfacción de